

ASTIGARRAGA / Cita con la hora del cuento, mañana por la tarde, en la Casa de Cultura con Lur Korta

Mañana los niños tienen una cita ineludible con la fantasía y es que se desarrollará una nueva hora del cuento en la biblioteca municipal. Será a través de una narradora de excepción, Lur Korta, que se reunirán con los chavales para desentremar la historia titulada Aharrausi printzesia.

Habrá dos sesiones distintas. La primera de ellas tendrá lugar a las seis y menos cuarto de la tarde. A esa hora Lur Korta ofrecerá una sesión dirigida a niños de entre 3 y 5 años. La última sesión dará comienzo una poco más tarde, concretamente a las seis y cuarto de la tarde. En este caso la sesión estará dirigida a chavales de entre 6 y 9 años. Uede entrar en la sala. Los padres deberán esperar a la entrada de la casa de cultura.